

# Kapolresta Mataram Bangun Komunikasi Dengan UIN Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 16, 2024 - 06:10



Mataram MTB - Rangkaian kunjungan silaturahmi Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA berlanjut dengan mengunjungi Rektor universitas Islam Negeri (UIN) Mataram Prof. Dr. H. Masnun M.Ag bertempat di Ruang Rektor UIN Mataram Jalan Gajah Mada Kota Mataram. Senin, (15/01/2024)

Kunjungan Kapolresta Mataram didampingi Kasat Intelkam Polresta Mataram Kompol Hatta SIP disambut langsung Ketua Rektor Prof. Dr. H. Masnun M.Ag didampingi Kepala Biro Akademik UIN Mataram Dr. H. Zaidi M.Ag, Wadep Feb UIN Mataram Dr. Saleh Ending beserta Staf dan Akademika UIN Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa tujuan dalam melaksanakan silaturahmi kami untuk memperkenalkan diri dan menguatkan kerjasama menjaga situasi Kamtibmas di Kota Mataram.

" Kota Mataram merupakan salah satu daerah yang kerap dijadikan sasaran aksi unjuk rasa, meskipun permasalahan dan pelaksananya bukan berasal dari Mataram ", ucapnya

Dengan adanya beberapa permasalahan tersebut diharapkan peran serta UIN Mataram dalam upaya mendukung secara bersama-sama menangani permasalahan -permasalahan yang ada, imbuhnya

Kemudian untuk situasi politik yang ada di kota Mataram masih belum ada gangguan yang dapat dikategorikan sebagai gangguan besar, saat ini masih dapat dikatagorikan aman dan landai, ungkapnya

Kapolresta Mataram juga menambahkan perlunya peran serta dalam pelaksanaan kegiatan pencegahan hingga penanganan permasalahan dari seluruh unsur pemerintahan khususnya di bidang pendidikan guna terjaganya situasi Kamtibmas di wilayah Kota Mataram mengingat saat ini merupakan tahun Politik 2024.

Rektor UIN Mataram Prof. Dr. H. Masnun, M.Ag mengucapkan terima kasih atas kunjungan Silaturrahi Baoak Kapolresta Mataram, bahwa kepengurusan di UIN Mataram dari berbagai latar belakang Organisasi diantaranya NU, Muhammadiyah, NWDI dan NW.

" Sejauh ini di lingkungan UIN Mataram masih terpantau aman dan kondusif serta selalu menjalin komunikasi dengan para tokoh-tokoh agam dan Masyarakat untuk menghimbau tetap menjaga situasi di kota Mataram ", ucapnya

Pihak UIN Mataram dan PWNU akan bersedia membantu dan bersama sama dalam menjaga situasi Kamtibmas di Kota Mataram, silahkan apapun kondisi yang ingin dikordinasikan dengan pihak UIN Mataram siap membantu dalam hal apapun ", jelasnya.(Adb)